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Comitato Genitori 
Istituto Superiore “E. Maggia” 

Viale Albano Mainardi, 5 - 28838 STRESA (VB) 
 

 
Verbale Assemblea N° 6 del 05 / 10 / 2015 

 

In data 5 ottobre alle ore 18,00 presso l’Aula Magna dell’Istituto Professionale di Stato per i Servizi 
Alberghieri e della Ristorazione “E. Maggia”, Viale Mainardi, 5 a Stresa si sono riuniti su richiesta 
del dirigente scolastico i Sigg. Angelo Colombo Presidente del Consiglio d’Istituto e Presidente del 
Comitato Genitori, Maria Grazia Mazza segretaria, alcuni genitori membri dei consigli di classe, 
genitori e/o tutori degli studenti per discutere e deliberare sul seguente ordine del giorno: 
 

Ordine del giorno 
 

1. Introduzione del Dirigente scolastico e raccolta di proposte e pareri per la formulazione del 
piano triennale dell’offerta formativa;  

2. Rapporto di autovalutazione dell’Istituto;  

3. Presentazione da parte del nuovo presidente del Comitato Genitori delle iniziative a 
supporto dell’Istituto e raccolta dei suggerimenti per le attività del Comitato.  

4. Varie ed eventuali  

 

Il Presidente del Comitato dei Genitori invita il Dirigente scolastico a prendere pure la parola per 
illustrare ai convenuti quanto indicato al punto 1 e 2 dell’ordine del giorno.  

• Di seguito all’introduzione del Dirigente scolastico Prof.ssa Miglio sono stati espressi pareri 
e proposte per la formulazione del piano triennale dell’offerta formativa come cercare di 
sostenere sempre quello che è la filosofia della scuola, rispettare e mantenere costantemente 
il suo regolamento poiché elemento decisivo e fondamentale che contraddistingue da 
decenni questa scuola. 

      E’ stato proposto di far sempre rispettare le disposizioni, l’ordine e la disciplina, di 
coinvolgere   il più possibile i genitori e/o i tutori degli alunni per collaborare e vigilare 
sull’apprendimento scolastico degli studenti affinché possano essere di valido supporto al 
lavoro dei docenti.  
Di richiamare l’attenzione dei genitori in quella che è la vita scolastica dei propri figli 
partecipando maggiormente alle riunioni con i docenti, alle assemblee e alle convocazioni. 

 
• Viene ampliamente presentato il rapporto di autovalutazione dell’Istituto dove, nella 

maggioranza dei casi, l’Istituto stesso si distingue in modo soddisfacente, nel rapporto con 
altri Istituti di pari orientamento, in quello che è, tra le tante componenti, la valorizzazione 
delle risorse esistenti, l’inserimento nel mondo del lavoro terminati gli studi ma anche i 
risultati conseguiti dagli studenti come formazione professionale e nelle votazioni durante i 
cinque anni di studio.  
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L’unico elemento negativo evidenziato è la carenza strutturale in cui versano i quattro plessi 
dell’Istituto. Su tale punto il Dirigente informa l’assemblea che il progetto per la nuova 
scuola è stato approvato e si presume che in gennaio dovrebbe essere posta la “prima 
pietra”. Il comitato dei genitori si offre di essere d’aiuto al Dirigente per eventualmente 
costituire un gruppo di lavoro per seguire e far accelerare la parte burocratica di tale opera 
estremamente necessaria. 

 
• venivano avanzate da parte del Presidente del Comitato Genitori delle nuove proposte 

relative alla presentazione di nuovi preventivi da presentare ad aziende più economiche in 
funzione all’acquisto delle divise previsto per il nuovo anno scolastico 2016/2017; si 
proponeva inoltre di organizzare eventi ed iniziative sul posto per raccogliere i fondi utili 
alla realizzazione dell’acquisto di ulteriori videoproiettori, di coinvolgere con comunicazioni 
su “Classe Viva” ed e-mail per rendere partecipi più genitori ai lavori da effettuare presso i 
vari plessi dell’Istituto (tipo lavori di giardinaggio, imbiancatura ecc.) 

 
• veniva  proposta la creazione di gruppi di lavoro tra genitori per poter gestire e portare 

avanti varie iniziative/progetti/necessità correlate all’Istituto Scolastico e atte a migliorare 
quello che si definisce rapporto scuola/famiglia. 
 

• Di tutte queste iniziative il comitato dei genitori ne darà comunicazione attraverso il sito che 
si invita a consultare il più sovente possibile al fine di essere aggiornati sulle iniziative e 
comunicazioni del caso. 

 

La seduta è terminata alle ore 20.00. 
 
 

Il Presidente del Comitato               La segretaria 
        f.to Angelo Colombo     f.to Maria Grazia Mazza 


